## **EDMOND PERY**



Monsieur Philippe,

Quand je suis rentré de Retromobile, le dimanche 13 février, je suis entré dans l'atelier et j'ai vu des morceaux de carreaux sur l'arrière de la FERRARI.

J'ai fait des photos et j'ai fait intervenir l'assurance. L'expert a décidé de faire une peinture complète. J'ai donc démonté tous les chromés de la voiture et elle a été conduite chez un ami qui a une importante carrosserie.

La voiture sera peinte cette semaine et nous commencerons le remontage la semaine prochaine.

Les échappements ont été remontés et c'est parfait. Les 2 tôles derrière les caisses de pare choc avant sont très souillés. Le chromage est impossible. Je suggère de les peindre comme la voiture. Je les ai ressoudés mais impossible à faire réchromer.

J'attends votre coup de téléphone. J'ai bien reçu le dernier paiement ce lundi. Il faudra attendre fin du mois de mars pour terminer la voiture. Désolé pour cet accident.

Recevez, Monsieur Philippe, mes meilleures salutations.

